

En tres tramos

La CFE emitirá bonos por 7,000 mdp

LA COMISIÓN Federal de Electricidad (CFE) emitirá bonos de mediano plazo, de tres cinco y diez años por 7,000 millones de pesos en el mercado local.

El segundo trimestre de este año prevé otro buen arranque porque se tienen solicitudes por cerca de 19,000 millones de pesos, con emisores como la de la propia CFE.

En un reporte de enero pasado, su más reciente informe del sector energético, la calificadora de riesgo Fitch Ratings destacó que se requieren políticas que promuevan el desarrollo y la inversión en ese sector.

“Seguramente va a ser un segundo trimestre tan bueno como el primero, en términos de actividad y de emisiones. El monto habrá que esperar un poco para que la propia oferta y demanda acomode los portafolios de inversión”, opinó Juan Manuel Olivo, director de Promoción y Emisoras del Grupo BMV.

Jorge Arce, presidente del banco HSBC México, destacó que el gobierno federal y las empresas productivas del Estado son excelentes emisores.

Explicó el caso de Petróleos Mexicanos (Pemex) que cuenta con todo el respaldo del gobierno federal y además ya está presentando sus principios ambientales a los inversionistas.

La emisión de deuda de la CFE estará dividida en tres tramos. Uno a 12 meses con la TIEE-28, otro de siete años con una tasa de interés fija y otra de 10 años en udis. El conflicto de Rusia y Ucrania llevó a que el precio del gas natural enfrente volatilidad, lo que afectó los márgenes operativos de la CFE. *(Eduardo Huerta)*